



Jorge Coloma (izq) asume en reemplazo de Bernardo Suazo.

Encabezará el gremio por el periodo 2024-2026

Jorge Coloma fue electo presidente de la CChC Concepción

La Cámara Chilena de la Construcción Concepción (CChC) eligió a su nueva directiva para el periodo 2024-2026. El empresario Jorge Coloma Parra encabezará el gremio en el cargo de presidente, en reemplazo de Bernardo Suazo.

Se suma en la mesa directiva Rodrigo López como vicepresidente gremial, Ramón González como vicepresidente de gestión y Valeska Reyes como presidenta del Área Social.

Sobre el contexto en el que asume, Coloma señaló que "nuestro sector no ha logrado despegar con el dinamismo que

esperamos, pese a algunas medidas gubernamentales y a esfuerzos realizados por las empresas del rubro. Hoy nos agobian la permisología, falta de certezas, especialmente en materia medioambiental".

En tanto el presidente saliente, Bernardo Suazo, señaló que entre los ejes más importantes de su gestión estuvo el impulso a la reactivación, la creación de alianzas con el mundo público y relacionamiento con la comunidad. Asimismo, destacó la alianza estratégica que permitió instalar el City Lab Biobío del MIT.